
Luis Téllez feliz
anuncia diez IPO en 2011

Nosé si Luis Téllez extrañe elservicio público pero lo que
sí es un hecho es que está feliz
en la Bolsa Mexicana de Va

lores Claro que la felicidad
tiene un origen este ha sido uno de los
años más interesantes para la Bolsa que
ha visto crecer su principal índice a nive
les récord Todo ha crecido el número de

operaciones el volumen la posibilidad de
compraracciones de empresas de otros paí
ses o la de adquirir índices que aglutinan
a varias empresas a la vez

Uno de los temas que más feliz tiene a
Luis Téllez es la posibilidad que ha desa
rrollado el sistema financiero para que los
trabajadores inviertan en acciones a través
de sus afore De hecho actualmente 17 por
ciento de los activos administrados de as

afore está invertido en el mercado de renta

variable Mucha gente no lo sabe pero a
través de su afore tiene dinero invertido
América Móvil o Walmart Las afore han

inyectado una cantidad sobresaliente de
liquidez al mercado

La oferta más relevante de 2010 en la
bolsa fue la de una subsidiaria de una firma

española llamada OHL que se dedica a la
construcciónde infraestructura yque decidió

hacer una oferta de capital en México
La oferta de OHL es sumamente relevante

porvarias razones En primer lugar porque
transparentará las finanzas de esta firma
lo que a todas luces es positivo pues es una
empresa que construye carreteras y que
aparece en muchas licitaciones públicas
Asimismo refleja que el mercado mexi
cano tiene el suficiente apetito y liquidez

—provista por las afore— para absorber
este tipo de transacciones

De la misma forma la bolsa ha visto
crecer las transacciones de ETF que no son
otra cosa sino instrumentos que replican
el comportamiento de un índice Vaya son
fondos de inversión comercializados en la

bolsa Ya se preparan ETF de valores de India
y China para el próximo año O sea los obre
ros mexicanos tendrán inversiones en los

mercados más dinámicos del planeta
Luis Téllez prevé diez ofertas públicas

iniciales IPO en 2011 Es un número am
bicioso sobre todo si recordamos la histo
ria reciente muy seca para nuestra bolsa
Pero Téllez está probando que sí se podía
tener una bolsa más dinámica No era tan
difícil «m
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